



Municipalité
1555 Villarzel



Déchets gazon

Madame, Monsieur,

Comme vous le savez, la déchetterie intercommunale de Châtonnaye ne reprend pas les gazons. Les deux techniques à favoriser sont :

- Composter à domicile vos déchets verts
- Eviter les déchets en tondant votre gazon selon la technique du mulching

Si vous n'avez pas choisi l'une de ces techniques, deux agriculteurs de la commune sont disposés à les reprendre dès ce jour dans la mesure où il s'agit exclusivement de gazon:

Pour Sédeilles et Rossens :

M. Christophe Goumaz, route de Romont 17 à Sédeilles

Pour Villarzel : M. Sylvain Bersier, chemin de la Crêt 1 à Villarzel

Un contact préalable sur place pour régler les modalités de dépose avec MM. Goumaz et Bersier est indispensable.

**Seuls les déchets de gazons seront acceptés
(sans branche, sans litière pour chats, sans tout autre déchet).**

La Municipalité remercie les deux agriculteurs pour leur disponibilité et les administrés pour leur discipline.

La Municipalité

Villarzel, mai 2015